

**Oberbürgermeister
Felix Heinrichs
schließt Meldestelle
in Hardt ***

**NICHT MIT
UNS!!!**

*Die Meldestelle bleibt ab dem 10. Juni 2024 für die Dauer von sechs Monaten geschlossen.

CDU Mönchengladbach kritisiert Chaos im Meldewesen: Prioritäten des Oberbürgermeisters lassen Bürger im Stich

Die angekündigten Maßnahmen zur Reduzierung des Termindrucks in den Meldestellen des Fachbereichs Bürgerservice sind aus Sicht der CDU ein Zeichen von Fehlplanung und mangelnder Weitsicht.

„Die Schließung der Meldestelle in Hardt stellt eine erhebliche Einschränkung des Serviceangebots dar. Besonders ältere Menschen und Bürger ohne eigenen Pkw werden dadurch benachteiligt. Die dezentrale Struktur der Meldestellen sollte eigentlich dafür sorgen, dass alle Bürgerinnen und Bürger Mönchengladbachs einen einfachen Zugang zu Verwaltungsdienstleistungen haben. Die aktuelle Maßnahme steht diesem Grundsatz entgegen,“ erläutert Ralf Hennekes, Vorsitzender der CDU Hardt die aktuelle Situation.

Die CDU-Ratsfraktion fordert den Oberbürgermeister auf, die Personalpolitik zu überdenken und den Fokus wieder auf die Stärkung des Bürgerservices zu legen. Die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt verdienen einen effizienten und zugänglichen Service, der ihren Bedürfnissen gerecht wird.



**Lesen Sie hier die
vollständige
Pressemitteilung!**